

Protesta de médicos en Perú



Lima, 28 nov (RHC) Un paro nacional de médicos afectó las consultas y otros servicios externos de los hospitales públicos peruanos, mientras la mayor central obrera condenó el congelamiento de sueldos de los trabajadores estatales.

El presidente de la Federación Médica Peruana (FMP), Danilo Salazar, dijo que la paralización, que se extiende a enfermeras y otros profesionales del sector, se cumple en todo el país en demanda sobre todo de mayor presupuesto para la salud pública.

Explicó que ese presupuesto debe ser de 0,5 por ciento del producto interno bruto, por lo menos, pero lo proyectado para 2019 es de solo 0,28 por ciento.

Argumentó que el incremento es urgente pues 79 por ciento de los hospitales estatales carecen de equipamiento básico, según un informe de la contraloría general, y necesitan más personal, medicinas y otros suministros.

El dirigente añadió que el paro, con carácter de advertencia, demanda además que se hagan efectivos los aumentos graduales de sueldos a los que el gobierno se comprometió en un acta firmada para la suspensión de una huelga médica, el año pasado.

De otro lado, la Confederación General de Trabajadores (CGTP) y el progresista Movimiento Nuevo Perú (MNP) exigieron la nulidad de un artículo de la ley de presupuesto, aprobado por una comisión parlamentaria, que prorroga para 2019 la prohibición de aumentos de sueldos en los organismos y

empresas estatales.

El secretario general de la CGTP, Gerónimo López, señaló que la norma contradice la sentencia del Tribunal Constitucional que ratifica el derecho de los trabajadores a la negociación colectiva y a mejoras salariales en sector estatal.

Acusó al Parlamento, bajo mayoría derechista, de dar la espalda a los trabajadores y obedecer las políticas neoliberales fijadas por el ministerio de Economía y Finanzas, que usurpa funciones de la cartera de Trabajo y deja de lado mecanismos de diálogo y concertación con los trabajadores.

La legisladora Indira Huilca, del MNP, respaldó la jornada de movilizaciones convocada por la CGTP para mañana.

Fuente Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/177704-protesta-de-medicos-en-peru>



Radio Habana Cuba